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2 Allgemeine Beschreibung 
Das Dach schützt das Lüftungsgerät vor Niederschlag.

3 Sicherheitsinformation
Die Sicherheitsinformationen finden Sie im Haupthandbuch.

4 Lieferumfang/Teileliste
Die folgende Tabelle zeigt allgemeine Zeichnungen der gelieferten Teile, die am Gerät montiert werden könnten.

Teil Menge Abbildung

Frontstütze 1.1 Hängt von der Gerätekonfiguration ab

Mittelstütze 1.2 Hängt von der Gerätekonfiguration ab

Querstütze 1.3 Hängt von der Gerätekonfiguration ab

Frontstütze 1.4 Hängt von der Gerätekonfiguration ab

Mittelstütze 1.5 Hängt von der Gerätekonfiguration ab

Diagonalstütze 1.6 Hängt von der Gerätekonfiguration ab

Querstütze 1.7 Hängt von der Gerätekonfiguration ab

Querstütze 1.8 Hängt von der Gerätekonfiguration ab

Mittelstütze 1.9 Hängt von der Gerätekonfiguration ab
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Hintere Halterung 2.1 Hängt von der Gerätekonfiguration ab

Hintere Halterung 2.2 Hängt von der Gerätekonfiguration ab

Hintere Halterung 2.3 Hängt von der Gerätekonfiguration ab

Hintere Halterung 2.4 Hängt von der Gerätekonfiguration ab

Hintere Halterung 2.5 Hängt von der Gerätekonfiguration ab

Hintere Halterung 2.6 Hängt von der Gerätekonfiguration ab

Dachteil 3.1 Hängt von der Gerätekonfiguration ab

Dachteil 3.2 Hängt von der Gerätekonfiguration ab

C-Profil 4.1 Hängt von der Gerätekonfiguration ab

Dichtungsband 4.2 Hängt von der Gerätekonfiguration ab

Selbstschneidene Schraube  
4,8 x 19 DIN7504K

Abhängig von der Größe des Gerätes
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5 Dachmontage für Lüftungsgerät „Standard“
1.  Verbinden Sie die Stützen 1.1, 1.2 und 1.3 mit selbstschneidenden Schrauben 4,8 x 19 DIN 7504K.  

Der Rahmen muss mittig an der Längsseite auf dem Lüftungsgerät angebracht werden (Siehe Abbildung 5.1)
2.  Den Rahmen mit selbstschneidenden Schrauben 4,8 x 19 DIN 7504K, die mit dem Gerät geliefert wurden,  

zentrieren und am Gerät befestigen.

Abb. 5.1
1.1 vordere Unterstützung    1.2 hintere Unterstützung    1.3 Querstütze

3.  Montieren Sie die hinteren Halter 2.1, 2.2 und 2.3, verbinden Sie sie mit selbstschneidenden Schrauben 4,8 x 19  
DIN 7504K mit dem Rahmen und befestigen Sie sie mit selbstschneidenden Schrauben 4,8 x 19 DIN 7504K am  
Gerät, wie in Abbildung 5.2 gezeigt

Abb. 5.2
2.1 hinterer Halter    2.2 hinterer Halter    2.3 hinterer Halter

4.  Montieren Sie die andere Seite des Rahmens auf die gleiche Weise wie die erste. Die vollständige Rahmen-
montage ist in Abbildung 5.3 dargestellt.

Abb. 5.3
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5.  Dachmontage für Lüftungsgerät "Standard"

1. Connect supports 1.1, 1.2 and 1.3 using self-taping screws 4.8x19 DIN7504K. The combined entire frame of the details must be centered ac-
cording to the length of the unit, the distance A must be the same on both sides as shown in Figure 4.1.
2. Center and attach frame to the unit using self-taping screws 4.8x19 D IN7504K supplied with the unit.
 

Figure 5.1

1.1 – front support, 1.2 – rear support, 1.3 – transverse support.

3. Fit rear holders 2.1, 2.2 and 2.3, connect it to the frame using self-taping screws 4.8x19 DIN7504K and fix it to the unit with self-taping screws 
4.8x19 DIN7504K as shown in Figure 4.2.
 

Figure 5.2

2.1- rear holder, 2.2- rear holder, 2.3- rear holder.

4. Assemble the other side of the frame in the same way as the first one. Complete frame assembly is shown in Figure 4.3.
 

Figure 5.3

5. Fit the sections of a certain width of the roof with the same spacing of the frame. Apply sealing strip between two segments. Sealing rubber is 
applied only on the side surface of one segment. Connect the segments are interconnected with the C-profile, and attach to the frame by self-tap-
ing 4.8x19 DIN7504K as shown in Figure 4.4.
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5.  Passen Sie die Abschnitte einer bestimmten Breite des Daches mit dem gleichen Abstand des Rahmens an.  
Dichtungsstreifen zwischen zwei Segmenten auftragen. Dichtungsgummi wird nur auf die Seitenfläche eines  
Segments aufgetragen. Die Segmente werden mit dem C-Profil verbunden und mit selbstschnei denden  
Schrauben von 4,8 x 19 DIN 7504K am Rahmen befestigt (siehe Abbildung 5.4).

6.  Um das erste Deck des Geräts abzudecken, befestigen Sie die Segmente 3.1 direkt am Gerät, ohne den Rahmen 
zu halten (siehe Abbildung 5.4).

Abb. 5.4

3.1 Dachsegment    4.1 C-Profilanschluss    4.2 Dichtungsstreifen    10 Lamellen

6 Dachmontage für Lüftungsgerät mit Eckteil
1.  Starten Sie die Montage vom Eckabschnitt aus. Verbinden Sie die eckigen Dachträger 1.4, 1.5, 1.6, 1.7 mit selbst-

schneidenden Schrauben 4,8 x 19 DIN 7504K. Befestigen Sie den Rahmen mit selbstschneidenden Schrauben  
4,8 x 19 DIN 7504K, die mit dem Gerät geliefert wurden, am Gerät, wie in Abbildung 6.1 gezeigt.

Abb. 6.1

1.4 vordere Unterstützung    1.5 mittlere Unterstützung   1.6 diagonale Unterstützung   1.7 Querstütze

2.  Platzieren Sie die Diagonalstützen 1.6 an den Ecken und befestigen Sie sie mit dem selbstschneidenden  
Schrauben DIN 7504K 4,8 x 19 (siehe Abbildung 6.2).

Abb. 6.2
1.4 vordere Unterstützung    1.5 mittlere Unterstützung   1.6 diagonale Unterstützung
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6. To cover the first deck of the unit, fix segments 3.1 directly to the unit without holding frame as shown in Figure 4.4.

 

Figure 5.4

3.1   roof segment, 4.1    C profile connection, 4.2   sealing strip, 10    damper.
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6. Dachmontage für Lüftungsgerät mit Eckteil

1. Start the assembly from the corner section. Join the angular roof supports 1.4, 1.5, 1.6, 1.7 together with self-taping screws 4.8x19 DIN7504K. 
Attach frame to the unit using self-taping screws 4.8x19 DIN7504K suppli ed with the unit as shown in Figure 5.1.
 

Figure 6.1

1.4– front support, 1.5 – middle support, 1.6 – diagonal suppor t, 1.7- transverse support.

2. Place diagonals supports 1.6 on the corners and fit it with self-taping DIN7504K 4.8x19 as shown in Figure 5.2.
 

Figure 6.2

1.4– front support, 1.5 – middle support, 1.6 – diagonal suppor t.

3. Attach standard roof supports in accordance with clauses 1, 2 and 3 of Chapter 4, after mounting the corner section supports, as shown in 
Figure 5.3. 
 

Figure 6.3
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3.  Bringen Sie nach der Montage der Eckprofilstützen Standarddachstützen gemäß den Abschnitten 1, 2 und 3 von 
Kapitel 5 an, wie in Abbildung 6.3 dargestellt.

Abb. 6.3

4. Platzieren Sie die Segmente eines Eckdaches wie in Abbildung 6.4 gezeigt.

Abb. 6.4

3.1 Dachsegment    3.2 Dachsegment    4.1 C-Profil    4.2 Dichtungsstreifen.

5.  Montieren Sie die Standarddachsegmente gemäß Kapitel 5, Absätze 4, 5 und 6 wie in Abbildung 6.5 gezeigt,  
am Eckdach.

Abb. 6.5
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4. Place segments of a corner roof as shown in Figure 5.4.
 

Figure 6.4

3.1   roof segment, 3.2    roof segment, 4.1   C- profile, 4.2- sealing strip.

5. Fit standard roof segments to the corner roof in accordance with Chap ter 4, paragraphs 4, 5 and 6 as shown in Figure 5.5.
 

Figure 6.5
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7 Dachmontage für Lüftungsgerät mit seiltichem Abschnitt
1.  Verbinden Sie die Stützen 1.1, 1.2, 1.3, 1.8 und 1.9 mit selbstschneidenden Schrauben 4,8 x 19 DIN 7504K.  

Der gesamte Rahmen mit den Einzelteilen muss entsprechend der Länge der Einheit zentriert sein.  
Der Abstand A muss auf beiden Seiten gleich sein, wie in Abbildung 7.1 dargestellt. 

2.  Zentrieren Sie den Rahmen und befestigen Sie ihn mit den im Lieferumfang des Geräts enthaltenen selbst-
schneidenden Schrauben 4,8 x 19 DIN7 504K am Gerät.

Abb.7.1

1.1 Frontstütze    1.2 Mittelstütze    1.3 Querstütze    1.8 Querstütze    1.9 Mittelstütze

3. Montieren Sie die andere Seite des Rahmens auf die gleiche Weise wie die erste (siehe Abbildung 7.2).

Abb. 7.2

4. Montieren Sie die hinteren Halter 2.1, 2.2, 2.3, 2.4, 2.5 und 2.6, verbinden Sie sie mit selbstschneidenden  
Schrauben 4,8 x 19 DIN 7504K mit dem Rahmen und befestigen Sie sie mit selbstschneidenden Schrauben  
4,8 x 19 DIN 7504K am Gerät, wie in Abbildung 7.3 gezeigt.

Abb. 7.3
2.1 hinterer Halter    2.2 hinterer Halter    2.3 hinterer Halter    2.4 hinterer Halter     

2.5 hinterer Halter   2.6 hinterer Halter
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7.  Dachmontage für Lüftungsgerät mit steilichem Abschnitt

1. Connect supports 1.1, 1.2, 1.3, 1.8 and 1.9 using self-taping screws 4.8x19 DIN7504K. The combined entire frame of the details must be cen-
tered according to the length of the unit, the distance A must be the same on both sides as shown in Figure 4.1.
2. Center the frame and attach it to the unit using self-taping screws 4 .8x19 DIN7504K supplied with the unit.

 
Figure 7.1

1.1 – front support, 1.2 – middle support, 1.3 – transverse sup port, 1.8 – transverse support, 1.9 – middle support

3. Assemble the other side of the frame in the same way as the first one as shown in Figure 6.2.

 
Figure 7.2

4. Fit rear holders 2.1, 2.2, 2.3, 2.4, 2.5 and 2.6, connect it to the frame using self-taping screws 4.8x19 DIN7504K and fix it to the unit with self-tap-
ing screws 4.8x19 DIN7504K as shown in Figure 6.3.
 

Figure 7.3

2.1- rear holder, 2.2- rear holder, 2.3- rear holder, 2.4- rear holder, 2.5- rear holder, 2.6- rear holder

5. Start assembling the roof segments from the center of the unit. Fit the sections of a ce rtain width of the roof with the same spacing of the frame. 
Apply sealing strip between two segments. Sealing rubber is applied only on the side surface of one segment. The segments are interconnected 
with the C-profile, and attached to the frame by self-taping 4.8x19 DIN7504K as shown in Figure 6.4.
 

Figure 7.4

3.1   roof segment, 4.1    C profile connection, 4.2   sealing strip
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WOWI-AIR-CX Dachmontage | Montageanleitung10

5. Beginnen Sie die Montage der Segmente vom Zentrum der Einheit aus. Passen Sie die Abschnitte einer bestimm-
ten Breite des Daches mit dem gleichen Abstand des Rahmens an. Dichtungsstreifen zwischen zwei Segmenten 
auftragen. Dichtungsgummi wird nur auf die Seitenfläche eines Segments aufgetragen. Die Segmente sind mit 
dem C-Profil verbunden und durch selbstschneidende Schrauben von 4,8 x 19 DIN7504K am Rahmen befestigt  
(siehe Abbildung 7.4).

Abb. 7.4
3.1 Dachsegment    4.1 C-Profilverbindung    4.2 Dichtungsstreifen

6.  Montieren Sie die Dachsegmente an den Seiten des Geräts. Passen Sie die Abschnitte einer bestimmten Breite 
des Daches mit dem gleichen Abstand des Rahmens an. Bringen Sie den Dichtungsstreifen zwischen den  
Segmenten an. Der Dichtungsgummi wird nur auf der Oberfläche des Segments angebracht. Die Segmente sind 
nicht mit dem C-Profil verbunden und werden durch selbstschneidende Schrauben 4,8 x 19 DIN7504K am  
Rahmen befestigt (siehe Abbildung 7.5).

Abb. 7.5
3.1 Dachsegment    4.1 C-Profilverbindung    4.2 Dichtungsstreifen

7.  Nach der Montage der nebeneinander angeordneten Dachsegmente befestigen Sie die Standarddachträger 
gemäß den Abschnitten 1, 2 und 3 von Kapitel 5, wie in Abbildung 7.6 dargestellt.

Abb. 7.6

1.1 vordere Stütze    1.2 mittlere Stütze    1.3 Querstütze    2.1 hinterer Halter     
2.2 hinterer Halter    2.3 hinterer Halter

8.  Standarddachsegmente werden gemäß Kapitel 5, Absätze 4, 5 und 6 am Eckdach montiert, wie in Abbildung 7.7 
gezeigt

Abb. 7.7
3.1 Dachsegment    4.1 C-Profilverbindung
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7.  Dachmontage für Lüftungsgerät mit steilichem Abschnitt

1. Connect supports 1.1, 1.2, 1.3, 1.8 and 1.9 using self-taping screws 4.8x19 DIN7504K. The combined entire frame of the details must be cen-
tered according to the length of the unit, the distance A must be the same on both sides as shown in Figure 4.1.
2. Center the frame and attach it to the unit using self-taping screws 4 .8x19 DIN7504K supplied with the unit.

 
Figure 7.1

1.1 – front support, 1.2 – middle support, 1.3 – transverse sup port, 1.8 – transverse support, 1.9 – middle support

3. Assemble the other side of the frame in the same way as the first one as shown in Figure 6.2.

 
Figure 7.2

4. Fit rear holders 2.1, 2.2, 2.3, 2.4, 2.5 and 2.6, connect it to the frame using self-taping screws 4.8x19 DIN7504K and fix it to the unit with self-tap-
ing screws 4.8x19 DIN7504K as shown in Figure 6.3.
 

Figure 7.3

2.1- rear holder, 2.2- rear holder, 2.3- rear holder, 2.4- rear holder, 2.5- rear holder, 2.6- rear holder

5. Start assembling the roof segments from the center of the unit. Fit the sections of a ce rtain width of the roof with the same spacing of the frame. 
Apply sealing strip between two segments. Sealing rubber is applied only on the side surface of one segment. The segments are interconnected 
with the C-profile, and attached to the frame by self-taping 4.8x19 DIN7504K as shown in Figure 6.4.
 

Figure 7.4

3.1   roof segment, 4.1    C profile connection, 4.2   sealing strip
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6. Assemble the roof segments from the sides of the unit. Fit the sections of a certain width of the roof with the same spacing of the  frame. Apply 
sealing strip between two segments. Sealing rubber is applied only on the side surface of one segment. The segments are interconnected with the 
C-profile, and attached to the frame by self-taping 4.8x19 DIN7504K as shown in Figure 6.5.
 

Figure 7.5

3.1   roof segment, 4.1    C profile connection, 4.2   sealing strip

7. After mounting the side by side roof segments, we attach standard roof supports in accordance with clauses 1, 2 and 3 of Chapter 4 as shown 
in Figure 6.6.

 
Figure 7.6

1.1 – front support, 1.2 – middle support, 1.3 – transverse sup port, 2.1- rear holder , 2.2- rear holder, 2.3- rear holder

8. Standard roof segments are fitted to the corner roof in accordance with Chapter 4, paragraphs 4, 5 and 6 as shown in Figure 6.7.
 

Figure 7.7

3.1   roof segment, 4.1    C profile connection
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3.1   roof segment, 4.1    C profile connection, 4.2   sealing strip

7. After mounting the side by side roof segments, we attach standard roof supports in accordance with clauses 1, 2 and 3 of Chapter 4 as shown 
in Figure 6.6.

 
Figure 7.6

1.1 – front support, 1.2 – middle support, 1.3 – transverse sup port, 2.1- rear holder , 2.2- rear holder, 2.3- rear holder

8. Standard roof segments are fitted to the corner roof in accordance with Chapter 4, paragraphs 4, 5 and 6 as shown in Figure 6.7.
 

Figure 7.7

3.1   roof segment, 4.1    C profile connection
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